



Congrès marital des jeunes légionnaires de Marie en Ouganda

MBARARA, Ouganda – Du 5 au 8 décembre 2025, les Pères Montfortains de la paroisse de Kabuyanda, en Ouganda, ont organisé un congrès marital pour tous les jeunes légionnaires de Marie de la paroisse. Cette paroisse est jusqu'à présent sous la responsabilité des Missionnaires Montfortains.

Ce fut un moment privilégié pour tous les jeunes légionnaires d'approfondir leur connaissance de la Mère de Dieu, tout en suivant avec intelligence et spiritualité l'enseignement de saint Louis-Marie Grignion de Montfort.

Environ 600 jeunes ont participé au congrès, dont le point culminant fut la célébration solennelle de l'Immaculée Conception de la Vierge Marie le 8 décembre, avec une messe.

Le congrès a débuté le soir du 5 décembre par la récitation du Chapelet aux flambeaux. Un cercle a été formé, symbolisant un chapelet, et les jeunes ont été accompagnés dans la méditation par le Père Alex MUHZEZI, SMM. Le père Ludoviko AHIMBISIBWE, SMM, a récité le chapelet. Ce fut une récitation émouvante et spirituellement apaisante.

Les 6 et 7, nous avons animé plusieurs entretiens avec les jeunes légionnaires, les guidant dans la véritable dévotion à la Vierge Marie et le secret du Rosaire. Les jeunes étaient enthousiastes à l'idée d'en apprendre davantage sur Jésus et sa Sainte Mère, à la suite de saint Louis-Marie Grignion de Montfort.

Le dernier jour du congrès, nous avons installé la direction des jeunes légionnaires de Marie et inauguré leur curie. Nous espérons qu'en grandissant en sagesse, en connaissance et en foi, ils deviendront de bons chrétiens et de bons citoyens de notre patrie, et que ceux que le Seigneur choisit pour lui embrasseront la vocation montfortaine.

Nous espérons pouvoir organiser chaque année, à la même période, des congrès similaires afin que les chrétiens de cette région du monde puissent mieux connaître Jésus et sa Sainte Mère. Que Notre-Dame, siège de la sagesse, intercède pour nous.

Père Alex MUHZEZI, SMM